

**Lepuix**

# Michel Conrad, trésorier pendant 36 ans de La Raquette Môtieuse

Après 36 ans comme trésorier de La Raquette Môtieuse, Michel Conrad passe le relais.

En février 1989, une poignée de passionnés de tennis posait les bases de La Raquette Môtieuse en tendant un filet sur un terrain en macadam, derrière l'école de Lepuix. Parmi ces pionniers, Michel Conrad devint rapidement le trésorier de cette jeune association née sous l'impulsion de Bernard Masnada et du maire de l'époque, Bernard Demouge. Pendant 36 ans, Michel Conrad a été bien plus qu'un simple gestionnaire des comptes: il a incarné l'âme du club.

Dernièrement, lors de l'assemblée générale, il a choisi de passer le relais, rendant symboliquement sa casquette de trésorier et sa calculatrice.

## Témoin de l'évolution du club

Témoin privilégié de chaque avancée, il a veillé sur cette ambiance unique, familiale et chaleureuse, qui fait la singularité



Michel Conrad (à g.), ici avec Patrice Ruggeri, autre pionnier du club.

de La Raquette Môtieuse. Ici, le tennis reste avant tout un loisir, loin de l'esprit compétitif.

Son engagement a traversé les décennies et les métamorphoses du club. Des premiers échanges en 1989 à l'inauguration des deux premiers courts en 1991, en passant par l'éclairage des terrains en 1994, la rénovation des courts en 2012, l'embellissement du club-house en 2018, et enfin, la modernisation complète des infrastructures

en 2024, sa présence discrète mais essentielle a été le ciment invisible de cette aventure collective.

Avec 215 adhérents au plus fort du club, des animations qui ont marqué les saisons, des fous rires partagés et des défis divers portent sa signature, Michel Conrad a incarné cet esprit de camaraderie. Son héritage, bien au-delà des courts, continuera de vivre à travers les valeurs qu'il a portées et transmises.